

BAKAMLA

Danramil 12/Mranggen Hadiri Acara Muwadda'ah Akhirussanah Kelas IX MTs N 1 Demak

Agung widodo - JATENG.BAKAMLA.ID

Jun 14, 2024 - 11:20



Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo menghadiri acara Muwadda'ah Akhirussanah siswa dan siswi kelas IX angkatan Tahun 2023/2024

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Tulodo

menghadiri acara Muwadda'ah Akhirussanah siswa dan siswi kelas IX angkatan Tahun 2023/2024 di halaman MTs Negeri 1 Demak Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (13/06/2024).

Kegiatan Muwadda'ah Akhirussanah siswa-siswi MTs Negeri 1 Demak kelas IX angkatan Tahun 2023/2024 di MTs Negeri 1 Demak tersebut dihadiri oleh Kepala Sekolah (Plt) MTs N 1 Demak Bpk H. Muhamad Ghozali, S.H.I M.pd, Kepala Kankemenak Bpk H. Arif Mundzir S.ag. Msi, Kasi Penmad Bpk H. Abdul Rohim S.ag. Msi, Pengawas MTs N 1 Demak Bpk H. Kholil, S.ag Msi, Staf Sekolah dan para Guru, Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo, Wakapolsek Iptu Bambang, Ketua panitia MTs N 1 Demak, Babinsa Serda Muhammad Fadholi, Bhabinkamtibmas Aiptu Ali Mahfud, Staf dan para Guru MTs N 1 Demak, Siswa-Siswi Kelas IX dan orang tua Siswa-Siswi.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo mengatakan bahwa “Muwadda'ah Akhirussanah siswa-siswi di MTs Negeri 1 Demak kelas IX merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahunnya setelah semua proses belajar mengajar usai atau setelah US dan UASN dilaksanakan, selain sebagai ajang silaturahmi antar siswa-siswi dan warga sekolah (para guru dan staf), acara ini juga sebagai prosesi seremonial Muwadda'ah Akhirussanah siswa kelas IX yang telah menyelesaikan masa belajarnya di Sekolah MTs Negeri 1 Demak ini,” ujarnya.

“Lanjutnya, para siswa-siswi yang telah menyelesaikan masa belajarnya di MTs ini akan kembali ke orang tua masing-masing, semoga menjadi sosok pribadi yang lebih dewasa dalam berpikir dan bertindak untuk menentukan masa depannya kelak, untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi.” pungkas Kaptan Inf Tulodo. (Pendim0716).